

Capitanes

(27-06-2024).- Abhijit Dubey...

Es el nuevo CEO de las operaciones fuera de Japón de NTT DATA, compañía global en negocios digitales y servicios de TI que en México ha contribuido a la transformación tecnológica de las empresas por más de 25 años. Tiene la sexta mayor participación de mercado en la industria de servicios de TI y una facturación de 30 mil millones de dólares.

Año de crecimiento

Este año ha sido estable y dinámico para Farmacias del Ahorro, que dirige Rafael Selvas Silva. Esta empresa se fundó hace 32 años y este 2024 quiere mantener su ritmo de expansión.

La cadena, que cuenta con mil 700 sucursales propias y más de 20 mil colaboradores que van desde médicos, vendedores, repartidores y personal de distribución, tiene el objetivo de abrir 240 farmacias por año a partir de 2024.

Por ello está trabajando de forma intensa para evolucionar su e-commerce, así como fortalecer su red de distribución y reparto gratuito para los clientes.

La firma ha desarrollado varias categorías orientadas al cuidado de la salud, alimentación saludable, vitaminas, complementos y bebidas funcionales, entre otras.

Farmacias del Ahorro se ha dedicado a transformar sus canales tecnológicos y hoy es la primera empresa de su giro aprobada por Meta para tener servicios de farmacia en WhatsApp.

También quiere un ecosistema completo de salud, incluyendo los laboratorios de análisis clínicos dentro de las tiendas en siete ciudades del País, en cuyos consultorios se brindan un millón de consultas al mes.

El grupo cuenta con 500 mil afiliaciones mensuales, lo que lo convierte en el programa de lealtad más grande de Latinoamérica.

Día Mipyme

Hoy se celebra el Día Internacional de las Micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) y según la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que tiene como secretario general a António Guterres, es el día propicio para entablar conversaciones sobre las mejoras en este sector.

Una de las discusiones versa sobre cómo los agentes clave responsables de políticas públicas, como las grandes empresas, las instituciones financieras y la comunidad internacional, pueden apoyar a las Mipymes para erradicar la pobreza y fomentar el trabajo decente para todos.

Esto, porque dichos negocios representan la columna vertebral de las sociedades de todo el mundo y contribuyen a dinamizar las economías locales y nacionales.

En México existen diversas necesidades urgentes para las Mipymes, como el apoyo con créditos menos costosos y mayor agilidad del pago de sus productos por parte de las grandes cadenas de retail.

Al mismo tiempo, los dueños de micro y pequeños negocios deben contar con un plan estable que les permita perdurar en el tiempo.

Actualmente, el tiempo de operación de un emprendimiento en el País dura 5.7 años en promedio, según la Asociación de Emprendedores de México (Asem), por lo que urgen medidas para dar una

vida más larga a este tipo de negocios.

Nuevo fondeo

Civitatis, cuyo fundador y CEO es Alberto Gutiérrez, logró la participación del fondo de inversión Vitruvian Partners con 50 millones de dólares adicionales que le permitirán consolidar su posición en la venta de tours y actividades para clientes de España y América Latina.

Desde su fundación, Civitatis ha sido rentable y sigue en camino de ser un unicornio español, como marketplace de tours, respaldado por una rápida digitalización y por la innovación tecnológica.

Actualmente, la compañía con sede en Madrid ofrece más de 90 mil actividades en 4 mil destinos repartidos en 160 países, con 10 millones de clientes en 2023.

En los próximos años, Civitatis continuará consolidando su posición en el mercado de tours y pondrá foco especial en los mercados de México, Brasil y Argentina.

En el País, donde tiene oficina, recién alcanzó un millón de usuarios mexicanos en colaboración con 2 mil 500 agencias de viaje.

Sobre ruedas

La operación de Vemo, firma mexicana de movilidad eléctrica, estará bien financiada.

El año pasado no solo evitó la emisión de más de 10 mil toneladas de dióxido de carbono equivalente, también obtuvo capital por hasta 60 millones de dólares del fondo estadounidense especializado en infraestructura sostenible Orion Infrastructure Capital.

Además, tuvo una inyección de recursos por 10 millones de dólares por parte del fondo mexicano especializado en infraestructura BEEL, según su reporte de sostenibilidad 2023.

La startup, a cargo de Roberto Rocha, también firmó un acuerdo con Santander para acelerar la adopción de la movilidad eléctrica en las empresas mexicanas.

Otro de sus planes "verdes" se centra la búsqueda de proveedores para garantizar el reciclaje o la segunda vida útil de las baterías; por lo pronto ha identificado empresas en México y Colombia.

Al cierre del año pasado, Vemo contaba con 2 mil 200 empleos en toda su organización y con una cartera de más de mil 300 arrendamientos financieros con opción a compra para conductores no bancarizados, a través de su división fintech.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-06-27/op273599>

Fecha de publicación: 27-06-2024